



Ángel Juanes toma posesión como vicepresidente del Tribunal Supremo

En un acto presidido, por el actual y recién nombrado presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Ángel Juanes ha tomado posesión de su nuevo cargo como vicepresidente del Supremo y del CGPJ.

El acto ha sido celebrado en el Salón de Plenos del Tribunal Supremo en presencia del ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, el fiscal general del Estado, Eduardo Torres-Dulce, varios vocales del anterior y el actual Consejo General del Poder Judicial, los magistrados de la Sala de lo Militar José Luis Calvo y Fernando Pignatelli (que han hecho las veces de padrinos de Ángel Juanes), el ex presidente del Supremo Gonzalo Moliner, el secretario de Estado de Justicia, Fernando Román o el subsecretario de Justicia, Juan Bravo, entre otros. ...